

# たま校通信 No. 4

石川支援学校  
たまかわ校

平成30年8月27日

前例のない暑さの中の夏休みとなりましたが、皆さんいかがお過ごしだったことでしょうか。これから、絵日記や宿題を見せていただいたり、それぞれの思い出をたっぷり聞かせていただきます。いよいよ長い2学期のはじまりです。1学期に増してたくさんの行事や学習活動が待っています。将来の自立へ向けて、一つ一つ丁寧に取り組んでいきます。どうぞよろしくお祈りします。

## 地域とともにある学校づくり



玉川村小・中学校との交流



ブルーベリー摘み取り



夏まつり

2学期も近隣の小中学校との交流および共同学習を行っていきます。中学部は、本校と合同の修学旅行や宿泊学習、10月には第2回目となる「たまっ子祭り」、毎月の活動として玉川村から「おはなレックちゃん」として読み聞かせ活動も継続してあります。一人一人に合わせた教育の充実を図っていくことはもちろん、様々な機会をとらえて子どもたちに多くの経験を味わわせていきたいと考えております。

## 新職員の紹介



2学期から小学部2年生担当の山田絵里先生が産前産後の休暇に入り、現在同級で指導に当たっている  
**藤島美由基（ふじしまみゆき）**先生が引き継いでまいります。今後もよろしくお祈りします。



2学期から小学部6年1組の本田可奈子先生の補助として子どもたちと一緒に学習や活動をするようになります  
**米澤元恵（よねざわもとえ）**先生です。修学旅行も一緒です。よろしくお祈りします。



## 子どもの成長について ～友だちのトラブルをとおして～

子どもたちが成長していくにあたり、人とのコミュニケーション作りはとても大切な力となります。その力を獲得していくのために、時には大人を媒介として、時には友達どうしでけんかをしたり、悩んだりしながら獲得していくものも多くあります。もちろん、学校生活は安全第一。けがの無いようご家庭に下校させたいと思います。

しかし、学校は、自立へ向かう練習の場所。ちょっとしたけんかが発展して、けがを負わせてしまったり、物を破損させてしまうこともあります。学校で起こったことは、学校の責任。学校で処置したいことではありますが、傷になったり、今後の生活に影響があったりと判断した場合は、連絡帳やお電話でご家庭にも事実確認してご連絡いたします。場合によっては、ご家庭同士での連絡を入れていただくをお願いをする場合もありますが、成長の糧として誰にでも起こり得ることですので、ご容赦ください。将来、笑顔で社会生活を送れるよう努めてまいります。どうぞご協力お願いいたします。